

Und er musste feststellen: Sie hatten recht! Insgesamt zehn Wünsche standen auf dem Zettel. Und drei davon wünschte er sich gar nicht mehr.

Oje! Von seinen Großeltern würde er zumindest keine falschen Geschenke bekommen. Die hatten ja extra noch gewartet. Was aber war mit seinen Eltern? Hatten sie ihm jetzt etwa die beiden Playmo-Sets schon gekauft, obwohl er doch lieber was von Lego haben wollte? Der neue Lego-Kasten stand noch gar nicht auf dem Wunschzettel. Er hatte völlig vergessen, den Zettel zu aktualisieren. Oje, oje! Und gestern Abend war er dann auch nicht mehr dazu gekommen, den Wunschzettel zu überarbeiten. Denn gerade, als er damit hatte beginnen wollen, waren Haruki, Max und Fiete hereingestürmt, mit denen Yao sich das Zimmer Nr. 5 in der Fußball Academy teilte. Weil es Freitagabend war und sie samstags nur wenige Unterrichtsstunden hatten, durften alle bis um 21 Uhr draußen noch ein bisschen Fußballtennis